

EIBAR / La biblioteca Juan San Martín inicia este lunes la apertura en horario nocturno

EIBAR. DV. Los estudiantes saben que los exámenes asoman por el horizonte. Por eso, la biblioteca Juan San Martín dará inicio la próxima semana al horario de apertura nocturno. Así, los usuarios podrán acudir a este servicio de la casa de cultura Portalea hasta las doce de la noche, de lunes a jueves.

Esta apertura nocturna se realiza en determinados periodos del año con el objetivo de que los estudiantes puedan preparar sus exámenes. La demanda de estos usuarios hizo que se determinase una ampliación del horario habitual. El horario en días laborables es de 9.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.30 horas, mientras que los sábados, domingos y festivos, se abre de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas. Con la apertura nocturna, de lunes a jueves el horario de cierre se estira hasta la medianoche.

Esta medida permanecerá durante un periodo de cuatro semanas, hasta el 8 de febrero. Como en anteriores ediciones en que se ha aplicado esta apertura, la biblioteca de Portalea ofrece también en este horario sus servicios al completo. Los usuarios pueden consultar la hemeroteca, tomar libros y otros materiales en préstamo, utilizar el acceso a internet, la fonoteca o acudir a la sala de trabajos en grupo.

Esta apertura nocturna se aplicará también entre mayo y junio y posteriormente a comienzos de septiembre